

② 次年度以降の委員長へのメッセージをお願いします。

特に思ひ出を作った卒業生との企画で「思い出を残す。今年卒業される三名の卒業生に、どうしたら記憶に残るような例会にするのか」や可児YEGの先輩会員の方にも相談しながら企画しました。自分だけではいつもならしないことでも、多忙な毎日の中でも、とにかく一緒にいたいと先輩方に本當にありました。本当にありがとうございました。結果的に卒業生にも喜んでいたと思います。良い例会になつたと思います。一年間たくさんのご尽力をいただきました。ありがとうございました。

一月例会の「仲間と一緒に魅力向上」ではリトルワールドを舞台に各チームに分かれていたとき、「チームを育てる」「チームを構築する」をテーマに行いました。組織において個々の力はもちろん重要ですが、それと同時にチームとしての力を發揮することで、一人では超えられない壁をチームで超えていく感覚を養えました。



私は可児YEGに入部して二年目でこの役をいたしました。今まで、右も左も分からぬ状態でスタートしました。担当副会長の若山さんや、副委員長の芝田さんなど、多くの先輩方に助けていただきながら、なんとかやり切ることができ、大変嬉しく思います。間、あつという間でしたが、かなり充実した一年間だったと思います。入会した一年目は、あまり例会にも参加できず、可児YEGメンバーも半分も話したことのない人ばかりでした。しかし、この総務・広報委員会の委員長となり、本業へのヒントとなるようなことを教わり、本当に感謝しかございませ

①一年間を振り返ってどうでしたか？



総務・広報委員会
委員長
山川 知希

がは大きくなれば、その中でも可児YEGへの理加のな解をり、可児YEGへの中の企画を深めてもらえるように参加率の向上や部員の増加による繋がるかと思いません。

一年間お疲れさまでした。このような役を授かり、皆さん、ありがとうございました。
委員長になつて特に悩んだのは委員会メンバーの参加率の低さです。声をかけて、少しでも参加をしてくれるよう何とか声をかけ続け、親身になつてくれる青年部メンバーに助けていただきまし

① 一年間を振り返ってどうでしたか？



可児YEGの魅力向上委員会
委員長
渡邊 拓郎

可児YEGの魅力向上
委員会を通して、メンバ一の魅力の発見ができる
いるような活動を続けてまいりました。

次年度に引き継ぎたい
のは、一人一人の魅力を
より発見できるようにな
し、それが、可児YEG
の魅力として発展してい
く事を望みます。

特に九月例会の「新しいチャレンジで魅力発見」でe-SpotSで今員がプレイヤーとして明確な目的をもってできました。参考参加の方の笑顔が多く、見られて本当に良かったと感じました。一年間、本当にありがとうございました。

二月例会は小学生に少しでも、可児市の事業所を知つていただき、将来可児市の事業所で働きたいと思つてもらえるよう企画しました。結果、たくさんの小学生、親御さんに参加していただけ、「毎年、開催はしていただけないですか」という声も多数いただけです。本当にありがとうございました。

对外事業を通じて、可児YEGメンバーに「地域の方々にこれだけ必要とされている」ということを実感しているただいて、青年部活動としての成功経験を積んで欲しい狙いもありました。結果として参加者からも

が、何より嬉しく感じました。
改めて、本当に一年間お世話をになりました。ありがとうございました。

委員会を通して、メンバーやの魅力の発見ができる
いるような活動を続けてま
いました。次年度に引き継ぎたい
のは、一人一人の魅力を
より発見できるように
し、それが、可児YEGの皆
の魅力として発展してい
く事を望みます。

③特に思い出に残つていい
出来事はなんでしょうか？

特に九月例会の「新し
いチャレンジで魅力発
見」でe-SpotSで全
員がアフレイヤーとして明
確な目的をもつてできま
した。

十月の恵那YEGとの合
同例会は、恵那YEGの皆
さんに、可児の魅力を知つ
ていただき、定期的に可児
にきて遊んでいただければ
と思い企画しました。また
その中で恵那YEGと可児
YEGのメンバーガ、一日
を通して交流することがで
きます。二月例会は小学生に少し
でも、可児市の事業所を
知つていただき、将来可児
市の事業所で働きたいと

②次年度以降の委員長へのメッセージをお願いします。

この一年、難しい事もありましたが、いま思いいっぱいです。本当にありがとうございました。

①一年間を振り返ってどうでしたか？



持続可能な交流委員会 委員長

嬉しいお言葉もいただけましたし、多くの可児YEGメンバーオンにも参加していました。ただで、良かつたと思っています。